



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 25.11.2025  
– Auszug aus Drucksache 19/9192 –**

**Frage Nummer 16  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete  
**Claudia  
Köhler**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, welche staatlichen Grundstücke von im Sinne der Haushaltsordnung erheblichem Wert oder besonderer Bedeutung plant die Staatsregierung in den kommenden beiden Jahren zu verkaufen, wie soll der Verkauf jeweils durchgeführt werden – Ausschreibung zum Höchstgebot, Erbpacht, Direktverkauf – und wie viele Interessenten für den Kauf haben sich bereits bei den entsprechenden staatlichen Stellen jeweils gemeldet?

**Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr**

Die Staatsregierung plant die Veräußerung von zwei Liegenschaften in München in der Nymphenburger Straße und im Schilcherweg sowie in Garching in der sogenannten Kommunikationszone. Weitere Veräußerungen sind insbesondere im Münchner Stadtteil Hartmannshofen vorgesehen. Die Veräußerungen werden entsprechend den verfassungs- und haushaltsrechtlichen Vorgaben durchgeführt. Nähere Angaben sind aufgrund der laufenden Verfahren nicht möglich.